

L'hôpital entend mettre le cap sur l'innovation pour les cinq ans à venir

Améliorer l'attractivité et continuer à se développer : tels sont les objectifs visés par l'hôpital de Denain. Comment ? En misant sur l'innovation, a proposé la directrice Agnès Lyda-Truffier, vendredi, lors des vœux de l'établissement.

PAR VALÉRIE AUBERT
valenciennes@lavoxdunord.fr

DENAIN.

Les projets de 2022. Bien des projets ont été menés l'an dernier à l'hôpital, nous en avons retenu trois, à commencer par la certification. Elle a été obtenue haut la main, décernée par la Haute autorité de santé (HAS), avec la mention « haute qualité des soins » et une note de 97,5 sur 100. Une certification passée entre le 1^{er} et le 4 février 2022, dans un contexte tendu : « Il a fallu dans le même temps faire face aux tensions liées à une augmentation des passages aux urgences et au nombre très important de patients porteurs du Covid », a souligné la directrice Agnès Lyda-Truffier.

La stérilisation a quant à elle obtenu la certification ISO 9001 version 2015 : c'est un peu technique, mais c'est en tout cas « une réussite remarquable lorsqu'on connaît les exigences d'une telle certification ».

À retenir également en 2022, l'installation d'un nouveau mammographe, d'un second scanner, et les travaux d'extension de la pharmacie.

Le chiffre. 42 : le nombre d'agents en CDI passés en CDI. En outre, 208 agents déjà en CDI ont bénéficié de la politique contractuelle,

avec reprise d'ancienneté, prime d'objectif, progression de carrière. Le projet de 2023. Un nouveau projet d'établissement doit être rédigé pour la période 2023-2028, avec un mot d'ordre : l'innovation. Elle sera déclinée selon plusieurs axes : dans les pratiques soignantes (développement de l'ambulatoire), les pratiques ma-

« Nous allons multiplier les actions de prévention hors les murs et consolider les liens bien établis avec la médecine de ville. »

nagériales (amélioration de la qualité de vie au travail, promotion de l'égalité homme-femme), en matière technologique et environnementale (tri des déchets dans les services de soins, aménagement de jardins thérapeutiques dans les EHPAD), dans le domaine informatique (prévention des cyberattaques).

La citation. L'hôpital entend développer sa « coopération avec la ville » : « Nous allons multiplier les actions de prévention hors les murs et consolider les liens désormais bien établis avec la médecine de ville, avec l'ouverture d'une maison médicale de garde et un centre de soins non programmés en mai prochain. » ■



La directrice de l'hôpital de Denain, Agnès Lyda-Truffier. Le centre hospitalier regroupe plus de 1 200 professionnels, répartis dans un peu plus de cinquante métiers. PHOTO THIERRY TONNEAUX

La rénovation des façades des écoles sera l'une des priorités de l'année

ABSCON. À l'image de nombreuses communes, Abscon doit prendre les mesures qui s'imposent pour faire face à la crise de l'énergie. L'une des priorités de 2023 sera donc la rénovation des façades des écoles, a annoncé le maire lors de ses vœux, samedi.

Le projet de 2022. Pour le maire Patrick Kowalczyk, la réalisation la plus gratifiante de l'année dernière est sans nul doute le réaménagement du cimetière. Cinq mois de travaux entamés en juin, et terminés à temps pour la Toussaint. Une opération « indispensable », selon l'édile, avec maintenant un parking doté de dalles pré-engazonnées, l'entrée repensée, la construction d'un abri pour la présentation des condoleances, de nouvelles cases au columbarium, etc. Des travaux pour un peu plus de 379 000 €, « financés à 80 % par l'Etat, le Départe-



Le maire, fier d'arborer la plaque du label de niveau 2 « zéro déchet ».

ment et la communauté d'agglomération de la Porte du Hainaut ».

Le projet de 2023. Pour faire face à l'augmentation des prix de l'énergie, la commune va devoir « adapter (ses) projets », avec une « priorité » : la rénovation des façades des écoles, « énergivores », la maternelle Jules-Ferry et l'école

élémentaire Marioux-Assez. Priorité devrait être donnée à Marius-Assez.

Le chiffre. 44 : c'est le nombre de « lucioles », autrement dit le nombre de points attribués par Syndicat des déchets (SIAVED) en fonction des actions menées par la commune pour tendre vers le « zéro déchet ». Abscon se retrouve ainsi labellisée niveau 2 : elle était labellisée niveau 1 l'an dernier. Pour atteindre le niveau 3, il lui faudra obtenir plus de 55 « lucioles ».

La phrase. « Le fleurissement est un sujet auquel nous tenons (...). Je pense aux aménagements paysagers réalisés ici et là pour embellir Abscon. La commune et l'équipe des espaces verts vont concourir au challenge des villages fleuris », a annoncé Patrick Kowalczyk. Pour la commune, il s'agira d'une première participation. ■ V.A.

Le maire se bat pour que renaisse le tabac-presse

SAULTAIN. Depuis plus d'un an, le tabac-presse (Française des jeux) du village est en cessation d'activité. Le contexte économique entre autres a contraint le propriétaire à un dépôt de bilan confié à un mandataire judiciaire. Depuis, le maire, Joël Soigneux, reste en contact permanent avec le service des Douanes attributaire de la fameuse enseigne lumineuse en forme de carotte et le mandataire en question. Il est aussi en contact avec des repreneurs potentiels pour que renaisse ce fonds de commerce. ■



PATRICK PAWLINSKI (CLP)

7211.